



Pour le français, cliquez [ici](#).

Title: June 2024

We're thrilled to share four things that we're excited about this summer!

Breathe Easy 2023 Report 🐦

As we approach summer, we're reminded of the profound impact of last year's wildfire smoke. With the risk of climate events increasing, it's crucial to stay informed and proactive. On June 5th, National Clean Air Day and World Environment Day, we released our [final Breathe Easy report](#), which our Climate Campaigner Dan Rutabingwa-Gakire spoke about on the [CBC](#). Our findings are stark: Ottawa experienced 47 incidents where air pollutants exceeded the annual average guideline and 10 instances that surpassed the daily guideline. Our data highlights significant inequalities in air quality based on location, income level, and demographic makeup. We urge you to contact your councillor and demand more air quality monitoring stations across the city. A sincere thank you to the Trottier Foundation for their support of 3 years of Breathe Easy!



EcoYouth Ottawa 🌿

We are excited to announce the creation of the EcoYouth Ottawa! This initiative is our response to the growing eco-anxiety among young people and our belief in the power of local environmental action. Our goals include engaging youth in local environmental solutions and deepening environmental knowledge, through activities like a Youth Council, workshops, and school pollinator gardens. **We invite youth from across Ottawa, aged 16-23, to join our Youth Council.** This is an excellent opportunity to be a part of the solution to the environmental challenges we face, gain valuable experience, and make a positive impact on our community. A heartfelt thank you to the Alva Foundation for making this new project possible! **Applications are [now open](#)!**

Neighbourhood Narrative: Share your story! 🧑🏽

As a part of our 15-Minute Neighbourhood program, we're calling on you to share your experience of getting around your neighbourhood with us to inform the City's zoning-bylaw. (Read Board Member Jeffrey Ren's [helpful explainer](#) about why this matters.) We will be accepting short video submissions of areas across the city to be featured in a collaborative project. Learn more about the submission guidelines [here](#).

Summer Events ☀️

Thank you to everyone who dropped by our Tree Giveaway at the Great Glebe Garage Sale- we found homes for 300 native trees! You can still find us all around Ottawa this summer engaging with community (and there may even be another tree giveaway or two – stay tuned). Stay up to date on our events [here](#)!



In solidarity,

Pratigga and the Ecology Ottawa team



Welcome Robin & Emma to Ecology Ottawa!

We are excited to have two new members join our staff for the summer through the Canada Summer Jobs Program! Robin Cadieux has recently finished her degree in Environmental Studies at Carleton University and has worked in environmental research and community engagement both professionally and as a volunteer. Emma D'Amico is pursuing a Ph.D. in English at Carleton University and is currently co-coordinating Carleton Climate Commons. Welcome aboard Robin & Emma!

Waste Reduction and Diversion Petition

This week, we launched a [petition](#) urging the City to create a grant program for waste reduction and diversion initiatives. Please consider signing before June 18, when the Solid Waste Master Plan draft comes to the Environment and Climate Change Committee!

Living Snow Fences Pilot Project

We addressed Council's Agriculture and Rural Affairs Committee on June 6 to offer our hearty support to a motion for a living snow fences pilot project. Watch (or read) [our delegation here](#)!

Climate Plan Audit

Ottawa's Auditor General recently released her audit of the City's Climate Change Master Plan. In brief: the climate team needs much more funding and support. Read

[our summary here](#), as well as [an interview with ONFR+](#) of our Program coordinator William van Geest

Zoning Bylaw

The City's Zoning Bylaw has a huge impact on the shape of our city, but it's a tough nut to crack. Thankfully, our board member Jeffrey Ren—an urban planner—has created [a primer on the Bylaw](#) to break it down.

Fossil Fuel Promotion: We were pleased to see a ruling from regulatory non-profit Ad Standards Canada that designated fossil fuel advertising as “greenwashing.” Read [a press release](#) we issued with partners, and [an article](#) explaining the decision.



Workshop: Speak up for Climate Action

Are you passionate about climate change but unsure how to channel that energy? Join us for a virtual dialogue event to gain resources and support to SPEAK UP for accelerated climate action in Ottawa. RSVP [here](#).

 June 12th  7-9pm  Virtual

Workshop: Official Plan 101

Concerned about Ottawa's future development? Interested in housing, greenspace, or transportation equity? This workshop will provide a comprehensive overview of Ottawa's new Official Plan, its significance, and its impact on our community. RSVP [here](#)

 June 17th  5-7:30pm  Virtual



We'll be tabling at these upcoming events. Drop us a visit!

Alta Vista Market

 June 15th  9pm-2pm  St Thomas Church, 2345 Alta Vista Drive

Carleton Heights BBQ

📅 June 25th ⌚ 5pm-7:30pm 📍 Carleton Heights Community Centre, 1665 Apeldoorn Ave

Elgin Street Market

📅 July 7th ⌚ 9am-1pm 📍 Boushey Square, 211-A Waverley 211

Barrhaven Farmers Market

📅 July 14th ⌚ 10am-2pm 📍 Nepean Woods Park & Ride, Strandherd Dr

Stay up to date with all of our [events here!](#)

We are powered by our volunteers and community supporters. [Volunteer](#) or [donate](#) today to help create a green and resilient Ottawa.

[Donate](#)

Titre: Juin 2024

Nous sommes très excités à l'idée de partager quatre choses qui nous enthousiasment pour cet été !

Rapport Respirer sainement 2023 🐦

À l'approche de l'été, nous nous souvenons de l'impact profond de la fumée des incendies de forêt de l'année dernière. Le risque d'événements climatiques augmentant, il est

crucial de rester informé et proactif. Le 5 juin, à l'occasion de la Journée nationale de l'air pur et de la Journée mondiale de l'environnement, nous avons publié [notre rapport Respirer sainement final](#), dont Dan Rutabingwa-Gakire, chargé de campagne sur le climat, a parlé à la [CBC](#). Nos conclusions sont brutales : Ottawa a connu 47 incidents où les polluants atmosphériques ont dépassé la ligne directrice moyenne annuelle et 10 cas où ils ont dépassé la ligne directrice quotidienne. Nos données mettent en évidence d'importantes inégalités en matière de qualité de l'air en fonction du lieu, du niveau de revenu et de la composition démographique. Nous vous invitons à contacter votre conseiller municipal et à réclamer davantage de stations de surveillance de la qualité de l'air dans la ville. Nous remercions sincèrement la Fondation Trottier d'avoir appuyé Respirer sainement pendant trois ans !



Nous sommes excités d'annoncer la création de l'ÉcoJeunes Ottawa !

Cette initiative est notre réponse à l'éco-anxiété croissante chez les jeunes et notre confiance dans le pouvoir des gens qui agissent localement pour l'environnement. Nos objectifs sont d'engager les jeunes dans des solutions environnementales locales et d'approfondir leurs connaissances environnementales, par le biais d'activités telles qu'un Conseil des jeunes, des ateliers et des jardins pollinisateurs dans les écoles.

Nous invitons les jeunes de tout Ottawa, âgés de 16 à 23 ans, à se joindre à notre Conseil des jeunes. Il s'agit d'une excellente occasion pour eux de faire partie de la solution aux défis environnementaux auxquels nous sommes confrontés, d'acquérir une expérience précieuse et d'avoir un impact positif sur notre communauté. Nous remercions chaleureusement la Fondation Alva d'avoir rendu ce nouveau projet possible ! [Les candidatures sont maintenant ouvertes !](#)

Récits de quartier : Partagez votre expérience ! 🗣️

Dans le cadre de notre programme Quartiers à 15 minutes, nous vous invitons à nous faire part de votre expérience de la circulation dans votre quartier afin d'éclairer le règlement de zonage de la Ville. (Lisez l'explication utile de Jeffrey Ren, membre du Conseil d'admini

stration, sur l'importance de cette démarche.) Nous accepterons les soumissions de courtes vidéos de quartiers de toute la ville qui seront présentées dans le cadre d'un projet conjoint. Pour en savoir plus sur les directives de soumission, cliquez [ici](#).

Événements de l'été ☀️

Merci à tous ceux qui ont participé à notre collecte d'arbres lors de la Grande vente débarras du Glebe - nous avons trouvé des foyers pour 300 arbres indigènes ! Cet été, vous pourrez encore nous trouver un peu partout dans la ville d'Ottawa en train de participer à la vie de la communauté (et il se peut même qu'il y ait un ou deux autres cadeaux d'arbres - restez à l'écoute). Restez au courant de nos événements [ici](#) !



En toute solidarité,

Pratigga et l'équipe d'Écologie Ottawa



Bienvenue à Robin et Emma à Écologie Ottawa !

Nous sommes excités d'avoir deux nouveaux membres qui se joignent à notre personnel pour l'été grâce au Programme d'emplois d'été du Canada !

Robin Cadieux a récemment terminé son diplôme en études environnementales à l'Université Carleton et a travaillé dans le domaine de la recherche environnementale et de l'engagement communautaire, tant sur le plan professionnel que bénévole. Emma D'Amico poursuit un doctorat en anglais à l'Université Carleton et coordonne actuellement Carleton Climate Commons.

Bienvenue à Robin et Emma !

Pétition sur la réduction et le réacheminement des déchets

Cette semaine, nous avons lancé une [pétition](#) demandant à la Ville de créer un programme de subventions pour les initiatives de réduction et de réacheminement des déchets. Nous vous invitons à signer la pétition avant le 18 juin, date à laquelle le projet de Plan directeur des déchets solides sera soumis au Comité de l'environnement et des changements climatiques !

Projet pilote de pare-neige vivants

Nous nous sommes adressés au Comité de l'agriculture et des affaires rurales du Conseil le 6 juin pour appuyer une motion en faveur d'un projet pilote de pare-neige vivants. Guettez (ou lisez) notre intervention [ici](#) !

Vérification du plan climatique

La vérificatrice générale d'Ottawa a récemment publié sa vérification du Plan directeur sur les changements climatiques de la Ville. En bref : l'équipe chargée du climat a besoin de beaucoup plus de financement et d'appui. [Lisez notre résumé ici](#), ainsi qu'une [entrevue avec ONFR+](#) de notre coordinateur de programme William van Geest.

Le règlement de zonage de la Ville a un impact énorme sur la forme de notre ville, mais c'est un casse-tête complexe. Heureusement, Jeffrey Ren, membre de notre Conseil d'administration et urbaniste, a créé [un guide d'introduction à ce règlement](#) afin de mieux le comprendre.

Promotion des combustibles fossiles

Nous avons été heureux de prendre connaissance d'une décision de l'organisme de réglementation à but non lucratif Normes canadiennes de la publicité qui a qualifié la publicité sur les combustibles fossiles d'"écoblanchiment". Lisez le [communiqué de presse](#) que nous avons publié avec nos partenaires, ainsi qu'[un article](#) expliquant la décision.

POSSIBILITÉS D'ENGAGEMENT

Atelier : S'exprimer pour l'action climatique

Le changement climatique vous passionne mais vous ne savez pas comment canaliser cette énergie ? Joignez-vous à nous pour un dialogue virtuel afin d'obtenir des ressources et de l'appui pour SE DÉCLARER en faveur d'une action climatique accélérée à Ottawa. Confirmez votre présence [ici](#).

📅 12 juin ⌚ de 19 h à 21 h 💻 atelier virtuel

Atelier : Plan officiel 101

Le développement futur d'Ottawa vous préoccupe ? Vous vous intéressez au logement, aux espaces verts ou à l'équité en matière de transport ? Cet atelier donnera un aperçu complet du nouveau Plan officiel d'Ottawa, de son importance et de son impact sur notre communauté. [Confirmez votre présence ici](#).

📅 17 juin ⌚ de 17 h à 19 h 30 💻 atelier virtuel

ÉVÉNEMENTS

Nous serons présents lors de ces prochains événements. Rendez-nous visite !

Marché Alta Vista

📅 le 15 juin ⌚ 9h-14h 📍 St Thomas Church, 2345 promenade Alta Vista

BBQ de Carleton Heights

📅 le 25 juin ⌚ de 17 h à 19 h 30 📍 Carleton Heights Community Centre, 1665 avenue Apeldoorn

Marché de la rue Elgin

📅 le 7 juillet ⌚ de 9 h à 13 h 📍 Boushey Square, A Waverley 211

Marché agricole de Barrhaven



le 14 juillet  de 10 h à 14 h  Le parc Nepean Woods, rue Strandherd

<https://www.ecologyottawa.ca/>

Ecology Ottawa acknowledges that our efforts to protect the environment take place on the traditional unceded, unsundered territory of the Algonquin Anishinaabe people. As an organization and as individuals dedicated to environment and justice, we are deeply grateful to Indigenous peoples for their ongoing stewardship of these lands since time immemorial. We recognize that we are on a journey of Truth and Reconciliation. We are committed to listening, learning and working to decolonize our efforts towards healthy and sustainable environments for all people.

Ecology Ottawa

123 Slater St, Floor 6, Ottawa, ON K1P 5H2, Canada

This email was sent to goscla22@ecolecatholique.ca.

You are receiving this email because you have opted in to communications from Ecology Ottawa.

To stop receiving emails, [click here](#).